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Die Abgeordneten zum Nationalrat Leopold Mayerhofer, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 10.10.2007 unter der Nummer 1616/J, an mich eine schriftlich parlamentarische Anfrage 

betreffend “Sicherheitsakademie – Grundausbildungslehrgang E1 2007“ gerichtet. Diese 

Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 4: 

Diese Zahl wurde im Akkreditierungsantrag der Fachhochschule Wr. Neustadt an den 

Fachhochschulrat als jährlicher Rahmen nach einer für den gesamten 

Akkreditierungszeitraum durchgeführten Personalbedarfsprognose aufgenommen. 

 

Zu den Fragen 5 bis 8: 

Da es sich, wie bei der Beantwortung zu den Fragen 1 bis 4 ausgeführt, um den im 

Akkreditierungsvorschlag festgesetzten Höchstbedarf handelt, wurde entsprechend dem 

Gebot der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit vor dem Einberufungstermin eine 

Personalbedarfsermittlung vorgenommen, auf deren Basis die endgültigen Einberufungen 

erfolgten. Diese Bedarfserhebung hat ergeben, dass zum Ausmusterungstermin im Jahr 

2010 ein Bedarf von 10 weiteren leitenden Exekutivbeamten gegeben ist. 
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